

# 常盤中学校だより

令和4年度第 4号  
令和4年7月20日

- 学校教育目標 「学び合い 支え合って生きる」
- チャレンジ目標 「気持ちよい挨拶・心磨く掃除・時間厳守」
- 生徒会スローガン 「Infinity(無限大)∞  
～一人でできないことでも、みんなとなら～」
- 常盤中校区でめざす子ども像 「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」



## 【1学期を振り返って】

早いもので、本日で1学期が終了します。4月のスタートにあたり、本校では、チャレンジ目標として『気持ちよい挨拶』『心磨く清掃』『時間厳守』を掲げ、生徒の主体的な取り組みを推進し、自己有用感や自己肯定感の醸成を図っています。

### <成果等>

4月に下校途中の生徒数名が、ご高齢の方の荷物をもってご自宅まで一緒に行き、後日ご家族からお礼の電話をいただきました。

5月に実施した常盤公園彫刻清掃で、市のふるさとコンパニオンの方から「こちらの説明を真剣に聴く態度やあいさつがとてもよかった」「彫刻を一生懸命に磨いていた」という感想をいただきました。

先日行われた進路説明会で、説明に来られた高等学校の校長先生から「聞く態度がよく説明しやすかった」「気持ちのよい挨拶だった」等のお褒めの言葉をいただきました。

また、毎月の挨拶運動や、ボランティア清掃、花壇の整備、更には地域でのボランティア活動(裏面記載)等様々なことに、生徒が主体的に取り組む姿を見ることができました。

これから夏休みに入りますが、生徒の皆さんは、家庭・地域においてもこのチャレンジ目標を実践し、充実した毎日を送ることを期待しています。



【恩田小でのあいさつ運動】



【昼休みのお掃除頑張り隊】



【花の苗植え】

### <課題>

6月に実施した「いじめアンケート」では、「悪口・からかい・冷やかし」「かげ口・うわさ」などのいじめを受けたという回答が、8件ありました。以前も学校だよりで書きましたが、言葉で、人を勇気づけることもあれば、人の人生を狂わせることもあります。優しい言葉は、人を慰め、また頑張ろうと意欲付けます。大切な存在である、皆さん一人ひとりを取り巻く言葉が、元気で明るく、そして優しい気持ちになる言葉であってほしいと願っています。

二学期、誰もが安心して学校生活を送ることができる常盤中学校に、生徒、教職員保護者、地域の方、みんなで作り上げていきましょう。

## 【令和4年度 生徒総会開催】

7月8日(金)に、令和4年度常盤中学校生徒総会を開催しました。常盤中学校ではここ数年生徒総会を実施していませんでしたが、現在の生徒会役員が、よりよい常盤中学校を築くために、是非とも開催すべきという強い思いに立ち開催したものです。



この度の生徒総会では、生徒会スローガン「Infinity(無限大)∞ ～一人でできないことでも、みんなとなら～」のもと、2点の議案「一人ひとりの困っていることを解決するために私たちに何ができるか」「地域に対して私たちができることは何か」について話し合いが行われました。



当日は、コロナ感染症対策のため、一堂に介さずオンライン開催となりましたが、それまでの各学級での話し合いが十分になされたこともあり、各学級や個人から様々な意見が出されていました。



今後出された意見をもとに生徒会役員会や学校運営協議会等で協議し、具体的な取り組みにつなげていきたいと考えています。

なお、この度の生徒総会のために、地域の方からいただいた様々な思いを映像で流させていただきました。ご協力ありがとうございます。生徒は、この温かい言葉を聞いて、常盤中学校区の地域に対する思いが一層強くなったのではないかと考えます。今後とも、生徒への励まし、ご指導、ご支援等よろしくお願ひします。

## 【地域のボランティア活動実施】

7月3日(日)に常盤海岸清掃、7月16日(土)に空港広場の草取り等が行われ、総勢100名を超える生徒・教職員が参加しました。

特に海岸清掃では、流木や海藻に交じり、不法投棄のタイヤやベットマット、また多くのプラスチック製品やマイクロプラスチック(5ミリ以下の微細なプラスチック粒子)が見られ、海洋汚染の問題について考えさせられる活動となりました。



### ◆今後の予定◆

7月20日(水)	一学期終業式
7月27日～8月2日	市内秋季大会
7月30日(日)	山口県吹奏楽コンクール
8月10、12、15、16	学校閉庁日 〈緊急の場合:市教委 学校教育課 34-8611 へ〉
8月21日(日)	登校日 除草作業
8月25日(木)	二学期始業式

※暑い日が続きます。熱中症対策、コロナ感染症対策の徹底をお願いします。